
Semaine de la langue française et de la francophonie à Pont-Audemer

Semaine de la langue française et de la francophonie à Pont-Audemer

Iconographie et poésie

La semaine de la langue française et de la francophonie Du 16 au 24 mars 2024 C'est le rendez-vous des amoureux des mots en France comme à l'étranger. Cette manifestation nationale est ainsi l'occasion de valoriser deux projets scolaires réalisés avec le musée Alfred-Canel « Aéro-paper » et « Les muséales en Normandie ». Le musée Alfred-Canel propose de présenter le travail des adolescents par des textes littéraires et des productions artistiques.

Aéro-paper

La résidence d'artiste de Claire Le Breton au lycée Lavoisier du Havre est envisagée comme une expérience collective pour les élèves avec une dimension collaborative et fédératrice. Le musée Alfred-Canel, lieu de ressource documentaire, a reçu les lycéens dans le cadre de leur projet pour les sensibiliser aux livres et aux illustrations, ainsi qu'à la conservation des papiers. A la suite de leur visite, les élèves ont créé des feuilles de papier de grand format, et ont réalisés des poèmes et de la calligraphie.

Les muséales en Normandie :

Impressions poétiques Le projet 2023-24 des muséales consiste à écrire un poème, en vers ou en prose, qui exprime un regard personnel sur une œuvre du musée et à concevoir une production artistique qui met en lumière le poème. Les collégiens de Pierre et Marie Curie à Pont-Audemer, avec leur professeur de français Elodie Congar, ont choisi collectivement l'œuvre Le Pont des Arts de Victor Binet, conservée dans la galerie des arts et des sciences du musée.